



Con la reforma sanitaria, cerca de 900.000 personas ya han sido excluidas de nuestra sanidad pública y muchas se quedan sin su medicación por no poder pagarla. Enfermas crónicas, inmigrantes, pensionistas....¿Quiénes serán las siguientes? **Exige al Gobierno que retire esta ley injusta.**

NADIE DESECHADO
¡Actúa!

¡Firma ahora!

Las firmas recogidas las entregaremos junto con esta carta a la Ministra de Sanidad.



Aa: Dña. Ana Mato

Ministra de Sanidad, Servicios Sociales e Igualdad

Estimada Sra. Mato:

Quiero expresarle mi preocupación ante los graves efectos que el REAL DECRETO LEY 16/2012 está teniendo en el acceso **del derecho universal a la salud de las poblaciones más vulnerables**. Esta reforma sanitaria no se justifica. Porque es injusta, económicamente insensata, peligrosa para la salud pública y contraria a la ética médica.

El Real Decreto Ley en 2012 supuso la **ruptura de los principios de universalidad y equidad territorial**. Hay varias Comunidades Autónomas que están implantando sistemas paralelos para mitigar el impacto de la reforma. Quiero señalar que la vía de diseñar sistemas paralelos o programas específicos de ámbito autonómico no dejan de ser medidas limitadas para contener el grave impacto de la reforma sanitaria.

Por estos motivos, reclamo al Ministerio de Sanidad, Servicios Sociales e Igualdad que:

- Restituya el modelo sanitario acorde con el **principio de Universalidad**
- Realice y publique **un análisis del impacto** del RDL.
- A corto plazo y como mínimo, **garantice el cumplimiento de los supuestos del Real Decreto-ley 16/2012** en todas las comunidades autónomas: menores, mujeres embarazadas, solicitantes de asilo y víctimas de trata, y en los servicios de urgencias.
- Anule el **"impuesto a la enfermedad"** introducido por el **aumento de copagos** en el RDL16/2012 y, recientemente, con la Resolución sobre el copago de medicamentos hospitalarios.

Atentamente,